
Sedelhöfe
2. September 2013

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in den letzten Wochen hat es verstärkt Diskussionen um den Bebauungsplan Sedelhöfe gegeben. Um hier nicht im luftleeren
Rau  zu  argumentieren,  beantragen  wir,  dass  in  der  nächsten  Fachbereichsausschusssitzung  am 1.  Oktober  d.J.  die
Verwaltung  die  vertragsrechtlichen  Konsequenzen  der  von  verschiedener  Seite  vorgebrachten  Einwendungen  und
Änderungswünschen  in  nicht-öffentlicher  Sitzung  erläutert.  Dabei  sollte  den  Mitgliedern  des  Ausschusses  Einblick  in  das
bestehende Vertragswerk gewährt werden.

Wir sind der Meinung, dass es unbedingt vermieden werden muss, dass die Stadt mit dem Vorwurf eines Vertragsbruchs
konfrontiert wird.

Mit freundlichen Grüßen
Dr. Bruno Waidmann, Vorsitzender
Rose Goller-Nieberle, Stellv. Vorsitzende
Erik Wischmann, Stellv. Vorsitzender
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